
参加生徒：  41人　学校職員　3人　

市役所職員4人　市長　合計49名

学校名 NO 発言内容 答弁者 答弁内容

看護学校 1
学校からアパートに帰るとき、街灯が少なくて夜道が怖
い。街灯を増やしてほしい。

市長
これまでのふれあいトーク時の要望や地区要望を踏まえて増や
している状況です。具体的な場所があれば検討します。

看護学校 2
よその地域だと小学校周辺は青い街灯が多いので、青
色の街灯を増やしてほしい。

市長

青色のほうが心理的に落ち着き、遠くのほうまで見えるらしい。
あまり光量が大きいと稲作に悪影響を与えるという、この地区の
特性もありますが、道路を利用する歩行者の安心安全を最優先
に真摯に検討していきます。

看護学校 3
村上市のごみ袋は高いと思う。私が住んでいるところは
無料なので、もう少し値下げしてほしい。

市長

ごみ袋が無料の自治体は珍しいと思う。村上市はごみの分別が
しっかりしているので、うまく利用してごみの軽減を図ってほし
い。一人暮らしの学生の負担も理解したうえで、何ができるか考
えてみたいと思います。

看護学校 4
遅い電車で帰ってくるとバスがなく、タクシーを利用しな
ければならない。バスの本数を増やしてほしい。

市長

バス事業者も経営で動いているので、赤字路線であれば難しい
と思います。以前、こちらの学生さんの要望から、週末に岩船町
駅からコミュニティーバスを運行することになりました。市ではま
ちなか巡回バスを運行しているので、うまく連携をしながら使って
いただければと思います。今いただいたご意見は、ＪＲの運行状
況や皆さんの生活にマッチするか、公共交通協議会などで検討
してまいります。

看護学校 5
まちなか巡回バスですが、出発時刻の２～３分前に出
発し、乗り過ごしたことが何回かあります。

市長
大変申し訳ございませんでした。あってはならないこと。担当部
署に伝え注意しておきます。

看護学校 5 村上駅に西口を作ってほしい 市長

すぐにではありませんが計画はあります。令和2年12月、村上駅
西に村上総合病院が開院しますが、駅の東西の行き来ができる
ようにすることも計画されています。また、バスの運行についても
変更がされるものと思います。

看護学校 3
村上の人は温かい人が多く、もし遊戯施設などが整う
のであれば村上に就職したいと思う。

市長

日常の利便性が必要だということは理解しています。村上市を
含んだ多くの自治体がさまざま取り組みをしていますが、若者の
ニーズすべてに対応することは難しく、結果、多くの人が都会に
出ていき、非常に悩ましく感じています。できる要望は一つ一つ
作り上げていきたいと思います。

看護学校 3
市外の出身者ですが、私は岩船大祭でおしゃぎり屋台
を引きました。

市長

令和元年度　生徒と市長のふれあいトーク記録票（新潟看護医療専門学校村上校）

と　き： 10月25日（金）  13：30　～　15：00　　　会場：同校多目的ホール

〇この地域に住んでいて不安を感じている点や要望はありますか。

〇村上に就職して住んでみたいと思いますか。

〇市外の方も多いですが地元の祭りに参加しますか。
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